

Anuncia Ecuador que dan por terminados los convenios de Salud con Cuba



La Habana, 12 nov (RHC) La ministra de Gobierno de Ecuador, María Paula Romo, anunció este lunes en el Palacio de Carondelet, en Quito, que el Ejecutivo dio por terminados los convenios de cooperación existentes entre los ministerios de Salud de su país y Cuba.

Por esos acuerdos suscritos desde el año 2013 más de 400 profesionales del sector médico de Cuba laboran en plazas que en lo adelante se proponen ser reemplazadas por médicos ecuatorianos, según precisó El Universo.

Los convenios fueron suscritos durante una visita realizada a Cuba por el expresidente Rafael Correa.

Recordemos que recientemente en la Asamblea General de la ONU, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, esclareció que los programas de colaboración que estaban sufriendo ataques patrocinados por el actual Gobierno de los Estados Unidos, y con eco brasileño, están «dirigidos a las comunidades más necesitadas, basados en el sentido de la solidaridad y la disposición libremente voluntaria de cientos de miles de profesionales cubanos, que se ejecutan sobre la base de acuerdos de cooperación firmados con los gobiernos de esos países y disfrutan, desde hace muchos años, del reconocimiento de la

comunidad internacional, de esta propia Organización y de la Organización Mundial de la Salud como una muestra ejemplar de la Cooperación Sur-Sur».

El 4 de noviembre en el Encuentro Antimperialista de Solidaridad por la Democracia y contra el Neoliberalismo, el Presidente cubano, Miguel Díaz Canel, destacó que esta solidaridad internacional de incuestionable valor humano, surgió por idea de Fidel.

«Son ya más de 400 000 los profesionales de la salud de Cuba que han brindado servicios en 164 países. En este minuto más de 29 000 atienden a las poblaciones vulnerables de 65 naciones», reconoció.

En un twitter del vicepresidente del Consejo de Ministros Roberto Morales Ojeda, resaltó que en 56 años de colaboración médica cubana más de 1 855 millones de pacientes fueron atendidos por nuestros profesionales de la salud y agrega que en ese lapso suman más de 348 millones de intervenciones quirúrgicas practicadas en decenas de países donde Cuba presta cooperación desde el 21 de mayo de 1963, con la misión médica que llegó a Argelia. (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/207397-anuncia-ecuador-que-dan-por-terminados-los-convenios-de-salud-con-cuba>



Radio Habana Cuba